

## "Die Sterne hatten sich genähert

und riefen alle zum Aufbruch. Fast schien ihm, er könne die himmlischen Heerscharen singen hören: «Ehre sei Gott in der Höhe und Friede auf Erden den Menschen guten Willens». Takashi hörte eine Stimme von irgendwoher zu ihm rufen: «Erhebt Eure Augen zum Himmel, Gott der Retter ist nahe» [...]. In diesem Moment erkannte er, dass er nur dann von der liebenden Hand des Allmächtigen gerettet werden konnte, wenn er sich selbst ganz sterben würde. Das Selbst ist nichts in sich selbst; es ist nur in Gott."